

Aplazan plenaria en forma repentina

La sesión plenaria que estaba programada para las tres de la tarde de ayer, fue suspendida al mediodía y se hizo la convocatoria para las nueve de la mañana de este día, por parte de la Presidencia de la Constituyente.

Por la mañana de ayer se decía que la mencionada sesión sería suspendida "porque las diferentes facciones que conforman la Constituyente no habían logrado ponerse de acuerdo". Se informa además que la Democracia Cristiana, apoyaba la candidatura del Dr. Alvaro Magaña y por parte del Partido de Conci-

liación Nacional, Alianza Republicana Nacionalista, Partido Popular Salvadoreño y Acción Democrática, la postulación de don Raúl Molina Martínez. Así lo declararon varios diputados.

Al consultar al diputado Lic. Hugo Carrillo, sobre una posible reunión que habían sostenido los miembros de la Junta Directiva de la Constituyente con el embajador de los Estados Unidos en nuestro país, Dr. Deane R. Hinton, respondió: "no hemos tenido ninguna reunión con el señor embajador".

— Pasa a la página 48 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

FUNDADOR. Un sentido homenaje múltiple le fue rendido ayer al señor Hermann Gmeiner, fundador de las Aldeas SOS en el De Santa Ana

mundo. El alcalde de Santa Tecla, señor Joaquín Rodezno (izquierda), le entregó las llaves de la ciudad al ilustre visitante.

4 cadáveres reconoció ayer el juez de turno

(Santa Ana). Cuatro cadáveres reconoció ayer el juez Tercero de Paz en esta ciudad.

Una de las víctimas, identificada como la señorita Marta García, presentaba señales de envenenamiento; el reconocimiento se efectuó en el Hospital San Juan de Dios.

También fue reconocido el cadáver de Luis Antonio López, de 17 años, quien presentaba señales de heridas producidas con arma cortopunzante, en la parte del cuello. El ahora occiso, junto con Roberto Antonio Bautista Galdámez, quien también fue asesinado en forma similar, fueron encontrados en un sector de

esta ciudad. Desde el sábado en la noche habían desaparecido de la colonia El Cocal, se informó.

Una cuarta víctima reconocida por el mismo juez, ha sido identificada como Boanerges Edgardo Cuéllar Mejía, de 29 años.

Murió a causa de heridas que le causaron con arma cortopunzante. El hecho criminal ocurrió la noche del sábado, en la colonia El Mora; de acuerdo con algunas versiones, está sindicado del crimen un individuo que únicamente es conocido como "Noé"; se dijo que Edgardo Cuéllar fue atacado por sorpresa, en el lugar ya citado.



EN MISTERIO. Santa Ana. A un año de muerto, continúa en el más completo misterio el asesinato cometido en el operador de radio, Héctor Mauricio Guerra.



TERRORISTA. Santa Ana. Silvia Isabel Solórzano Mundo, identificada por la Fuerza Armada como terrorista, murió durante un enfrentamiento ocurrido en la Finca Corinto, Valle del Matatzano.

Muere señora lesionada en Mejicanos

Individuos desconocidos, que desde un carro blanco en marcha, dispararon contra varias personas antenoche en Mejicanos, lesionaron de gravedad a la señora Ascensión Guevara de Portillo, de 63 años, quien falleció en el Hospital Rosales, se informó.

El hecho ocurrió el lunes anterior, poco antes de las siete de la noche, en la intersección del Pasaje "Llanes" y Calle Pripical de la colonia España, en Mejicanos, según se informó en el Juzgado Cuarto de Paz de San Salvador. El crimen es investigado por los cuerpos de seguridad. Las personas que resultaron lesionadas de menor gravedad fueron

— Pasa a la página 19 —

— Pasa a la página 19 —

De Usulután

Incautan armas y muere subversivo en balacera

La muerte de un subversivo y los decomisos de un lanza-grandas M-79 de 40 mm, y un fusil FAL, fue reportado ayer de San Agustín, Usulután, luego de registrarse ahí un enfrentamiento, informó el COPREFA.

Según los datos oficiales, un número indeterminado de extremistas, atacó esa población, principalmente los puestos de los cuerpos de seguridad y la comandancia local, y al ser re-

lidos por los efectivos del gobierno, se produjo un enfrentamiento de larga duración. Al concluir la balacera y restablecerse el orden, se encontró el cadáver de un terrorista, quien no portaba documentos de identificación y junto a él estaba el lanza-grandas, el fusil FAL, siete granadas y dos cargadores con cuarenta cartuchos.

Se dijo que los extremis-

— Pasa a la página 41 —

Sobreséen a periodista de EU John P. Hoagland

El juez Quinto de lo Penal sobreseyó a favor del periodista norteamericano John Phillips Hoagland, quien fue procesado por "presunta estafa" en perjuicio de la empresa "Servitur", se informó en ese tribunal.

Según la resolución, el imputado en ningún momento tuvo la intención de engañar, puesto que no podía prever el accidente de tránsito en el que resultó seriamente dañado el vehículo que su colega Ian John Mates alquiló, y del cual él fue garante por el

Mujeres matan a dos señoras en Soyapango

Dos mujeres que se cubrían los rostros con pañuelos, asesinaron en Soyapango a las hermanas María Aminta, de 40 años y Carmen Elvira, de 48, ambas de apellidos Mejía Quintanilla y originarias de Olocuilta, informaron ayer las autoridades.

Dijeron que las dos hermanas, María Aminta, modista y Carmen Elvira, de oficios del hogar, se encontraban anteayer en su casa, situada en el No.137 de la Calle Principal de la

— Pasa a la página 19 —

10 delincuentes capturó la P.N.

Efectivos de la Policía Nacional, Sección Investigaciones Criminales, han continuado batidas para combatir la delincuencia y recientemente realizaron numerosas capturas, informó ayer un vocero de la PN.

Fueron detenidos, según el informe correspondiente: Edgardo Antonio Lara Meléndez, por ser ladrón y asaltante sumamente peligroso; Arnoldo Palencia Rodezno, quien armado de una pistola provocaba escándalo en la vía pública, en estado de ebriedad. Rosario de la Paz o Rosa Guadalupe Cruz Reyes y Febe Melara Soto, por ejercer la prostitución.

Verónica Raquel López Menjivar, por ser ladrona conocida y fue sorprendida

— Pasa a la página 48 —



ARMAS INCAUTADAS. Santa Ana. Estas son las armas incautadas por el Ejército, en el enfrentamiento sostenido con un grupo de terroristas el domingo pasado al mediodía, en Valle del Matatzano, de esta jurisdicción. Las armas dejadas abandonadas por los facciosos fueron 9 fusiles M-16, cargadores, lanza-cohetes, granadas, un aparato de radio transmisor, cientos de cartuchos, mochilas, uniformes, etc.

FA informa de acciones subversivas en interior

Acciones subversivas ocurridas en el interior de la república, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Vocero de COPREFA dijo que en el departamento de Morazán, a la altura del cantón Cerro Pando, jurisdicción de Meanguera, fue informado que un efectivo de un cuerpo de seguridad, perdió la vida durante un enfrentamiento que se pro-

dujo en ese lugar, durante la operación de limpieza "Torola", que actualmente lleva a cabo la Fuerza Armada en esa zona.

Dijo también que una escolta militar en misión de patrullaje por la ciudad de San Vicente, fue atacada por numerosos terroristas, sin producirse bajas por ninguno de los dos bandos, al ser contestado el fuego

— Pasa a la página 48 —



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

NUEVO CLUB. El nuevo Club de Leones de Ciudad Satélite, de esta ciudad fue juramentado en acto especial en el Hotel Sheraton. Presidió la juramentación el gobernador del Distrito D-2 Istmania, Dr. José Mauricio

Barrientos y el Delegado Internacional Alejandro Darío Valdizón. El presidente del nuevo club es el Sr. Benjamín González Contreras, al centro de pie, traje blanco, le acompañan demás socios.